Chronique #391



Pourquoi l'ego se soumet-il à l'émotion?

Il faut se poser la question : « Y a-t-il de l'intelligence dans l'émotion ? »

Google dit: "L'intelligence émotionnelle réfère à la capacité de reconnaître, comprendre et maîtriser ses propres émotions et à composer avec les émotions des autres personnes. Elle est proche du concept d'intelligence sociale."

Michel dit : "L'émotion est dénuée de toute intelligence, car elle est un laxatif utilisé en arrière-plan par les forces astrales qui manipulent le mental de l'ego à son insu. L'ego se soumet aveuglément à ses émotions, car il est inconscient de ce qui se cache dans sa propre ossature psychologique."

L'ego ne sait pas que derrière cette structure psychologique se cache la « peur de perdre ». Ainsi, l'ego inconscient va se soumettre à l'émotion, car il sera en accord avec son intellect qui aura jugé le pour et le contre d'une situation donnée. En fait, l'intellect entraînera l'ego dans la polarité en lui indiquant le chemin de la peur, ce faisant, l'ego inconscient se créera des scénarios dans sa tête, il se donnera le rôle principal et ensuite, il s'administrera le coup fatal.

C'est-à-dire que l'ego inconscient se soumettra à l'émotion. Il laissera cette énergie polarisée l'entraîner dans un mouvement contraire à son esprit. Un ego qui se laisse dominer par ses émotions est en réalité absent de son espace mental, car, sans le savoir, l'ego inconscient ou psychologique laisse les forces astrales interagir dans sa tête.

Il n'a pas d'intelligence dans l'émotion, il n'y a que de la manipulation occulte. L'intelligence fait partie de l'esprit, et celui-ci est le cadre réel de l'ego. Il faut savoir qu'il n'y a pas de manipulation dans l'intelligence, il n'y a que des ajustements vibratoires.

Les forces astrales dans le mental de l'ego inconscient sont la source des souffrances psychologiques de l'ego, elles utilisent l'ego inconscient pour que celui-ci génère des émotions, car les émotions mènent invariablement l'ego psychologique dans un mouvement polarisé dans lequel cet ego inconscient s'imbrique dans un karma.

Le karma perpétue la longévité du plan astral dans la matière, car l'ego inconscient est dans l'obligation de se réincarner pour rééquilibrer les énergies qu'il a inconsciemment manipulées dans la matière à travers un événement quelconque. Par exemple, si l'ego inconscient nuit à l'évolution d'un autre ego inconscient en abaissant considérablement le taux vibratoire de ce dernier pour le manipuler à des fins personnelles, il engendrera un karma avec cet ego et il devra se réincarner pour rééquilibrer les énergies.

about:blank 1/5

Pour un ego, se soumettre à une émotion peut être fatal, dans le sens que l'ego inconscient se retrouvera dans une situation dans laquelle il n'y aura aucune porte de sortie, l'obligeant ainsi à s'exécuter dans la matière. Les forces astrales derrière l'émotion sont des manipulatrices hors pair qui forcent l'ego inconscient à poser des gestes ignobles envers d'autres egos.

La présence des forces astrales dans la matière a pour but de maintenir l'Homme à l'horizontale dans sa tête, c'està-dire de le maintenir dans l'émotion afin de pouvoir le manipuler et le contrôler à son insu dans sa psyché.

► Voici un fait vécu :

"Une personne n'avait pas envie de se rendre à une activité entre amis, parce qu'elle n'aimait pas ce genre d'activité, elle s'est pourtant sentie obligée de s'y rendre malgré elle et de faire cette activité. Alors pourquoi cette personne n'a-t-elle pas suivi son ressenti qui lui disait le contraire ?"

La soumission réduit l'ego psychologique ou inconscient à une peau de chagrin dans sa tête, cette personne ne s'est pas respectée dans l'énergie, elle a préféré suivre le courant alternatif de ses émotions, c'est le langage émotionnel qui a eu raison sur le langage de l'esprit.

Cette personne psychologique ou inconsciente a préféré se soumettre à l'émotion parce qu'elle avait « peur de perdre ». Dans les faits, c'est l'intellect de cet ego qui s'est emparé de ce mouvement et a fait en sorte que l'ego rationalise le dialogue de l'esprit qui lui suggérait de ne pas se rendre à cette activité entre amis.

Donc, cette personne, en suivant l'écho de son intellect, s'est divisée dans la communication et cela a créé la « peur de perdre ». Cette peur de perdre quelque chose peut être liée à l'amitié, à la déception ou simplement à la peur d'être rejetée par ses amis.

Peu importe le type de peur, il n'en demeure pas moins que celle-ci a pris le dessus sur le ressenti de l'ego envers son esprit. Cette peur a donc dévié l'ego du respect de sa propre énergie. Un ego qui se soumet à l'émotion, c'est un ego qui ne se respecte pas, il trahit son esprit au détriment de son l'intellect.

Certes, il ne fait pas cette trahison consciemment, car il est inconscient, en réalité, ce sont les forces astrales dans la psyché de l'ego qui agissent ainsi pour maintenir l'ego éloigné de son esprit.

Qu'est-ce qui pousse une personne à suivre la voie de l'émotion?

C'est l'inconscience qui pousse l'ego à suivre la voie de l'émotion, car l'ego psychologique ou inconscient s'appuie sur l'intellect qui est le clone de son esprit, voire une sorte d'hologramme contrôlé par les forces astrales dans la psyché de l'ego.

Tant et aussi longtemps que l'ego ne sera pas réveillé dans sa psyché, il sera soumis à ses émotions. L'ego inconscient ou psychologique ne sait pas que son espace mental est occupé par des forces occultes qui le dépassent. L'ego psychologique est plongé dans un profond sommeil dans son mental, c'est-à-dire qu'il est absent de sa psyché, ce faisant, il laisse le champ libre aux forces astrales d'agir dans son mental en toute impunité.

Les énergies éthériques qui descendent dans la matière vont changer la donne, elles vont pénétrer le mental de chaque ego inconscient ou psychologique pour entamer un éveil dans sa psyché. Ce faisant, une soif de savoir se développera chez chaque ego psychologique, celui-ci se mettra en marche dans sa tête pour comprendre la raison de son réveil dans sa psyché.

Cet éveil fera en sorte de diriger l'ego dans la voie de la spiritualité. Ensuite, lorsque l'ego aura terminé son cycle spirituel, il commencera à se verticaliser dans sa tête, c'est-à-dire que la psyché de l'ego commencera à se refroidir.

Ce refroidissement dans la psyché de l'ego en éveil de conscience le distancera de ses émotions, en effet, l'ego en éveil de conscience refusera de se soumettre à ses émotions, car il aura reçu la compréhension sur la manipulation par les émotions.

L'ego en éveil de conscience saura que derrière les émotions se cachent des forces occultes qui manipulent sa psyché par le biais des pensées qui se matérialisent en émotions. Ce savoir engendrera une colère vibratoire contre les forces occultes qui occupent l'espace mental de l'ego.

Ce dévoilement mettra fin à la manipulation émotionnelle des forces astrales dans la psyché de l'ego.

about:blank 2/5

Quel rôle jouent les émotions au quotidien?

À la base, les émotions permettent à l'ego psychologique de se sentir vivant et de vivre des expériences dans la matière, cependant, ce sont également les émotions qui font souffrir l'ego au quotidien.

Il faut savoir que les émotions vont toujours être présentes dans le quotidien de l'ego, car celui-ci doit être conscient que le corps émotionnel fait partie de l'un de ses corps subtils. Partant de ce fait, l'ego devra apprendre à réguler les émotions de ce corps subtil.

La régulation des émotions se fait par la conscientisation de ces émotions et de leur rôle dans le quotidien de l'ego. Il faut savoir que l'Homme est confronté à ses émotions quotidiennement, les émotions ont préséance sur l'Homme psychologique ou inconscient, car celui-ci n'est pas conscient du rôle précurseur de ses émotions.

L'Homme ne connaît pas la source motrice qui alimente le corps émotionnel de son ego, il ne sait pas que des forces manipulatrices habitent son espace mental. C'est un secret bien gardé par les forces astrales qui interagissent dans la psyché de l'ego à travers ses émotions.

Ce faisant, lorsque l'ego se fait piéger par l'émotion dans un mouvement quelconque, il a tendance à se culpabiliser, il agit ainsi car il croit que la pensée vient de lui. L'ego ne sait pas que la pensée lui a été insufflée par les forces astrales pour qu'il accepte de vivre l'émotion qui l'a placé dans une position inconfortable dans la matière.

Il suffit de regarder le journal télévisé pour se rendre compte que les dirigeants de grandes entreprises, les ministres, les milliardaires se font tous piéger par les émotions. Certains d'entre eux vont même jusqu'au suicide pour tenter de se défaire de l'emprise de la culpabilité générée par les émotions.

L'ego doit en arriver à maîtriser ses émotions, celles-ci seront toujours présentes, mais elles ne doivent pas servir de nourriture aux personnalités de l'ego.

Lorsque l'ego sera assez refroidi dans sa psyché, il sera en contact avec son esprit, voire le double éthérique. C'est ainsi que l'ego aura la gestion intégrale de ses émotions dans sa psyché.

Quelles sont les conséquences de l'incompréhension de nos émotions?

L'incompréhension sur les émotions peut avoir de graves conséquences pour un ego inconscient. Les émotions sont la nourriture des forces astrales qui gèrent cette planète, celles-ci par le biais des émotions vont engendrer des guerres, des famines, des suicides et toutes sortes d'atrocités.

Il est très important, voire capital que l'Homme puisse avoir la compréhension sur les émotions, il doit comprendre la manipulation qui se cache derrière l'émotion. Ce n'est pas pour rien que l'humanité est prise dans une boucle karmique, elle ne fait que se nourrir d'émotions, et, en se gavant d'émotions, l'humanité se voit soumise à l'égrégore planétaire qui la maintient à l'horizontale ou dans la psychologie rationnelle.

Il faut savoir que l'émotion fait barrage à l'esprit, elle agit comme un tampon entre l'intellect de l'ego et l'esprit. En fait, ce tampon ou cette émotion empêche l'ego de communiquer avec son esprit. Il y a très peu de personnes qui communiquent avec leur esprit, car les humains sont sous l'emprise des émotions dans leur mental.

Les émotions maintiennent les humains dans la psychologie rationnelle. Les humains n'ont pas accès au SAVOIR instantané, car ils sont perpétuellement à la recherche de plaisir en tous genres. Ce plaisir est créé par la mise en vibration du corps émotionnel qui produit l'émotion pour alimenter ou créer le plaisir recherché par l'ego inconscient.

Tant et aussi longtemps que l'ego se maintiendra dans le plaisir de ses émotions, il sera soumis à ses émotions. Celles-ci le contrôleront dans toutes les phases de sa vie, ainsi, l'ego vivra une suite de souffrances et de déchirements à travers de multiples expériences à cause de la non-gestion de ses émotions.

Les conséquences de l'incompréhension des émotions entraînent l'ego dans une boucle karmique sans fin. L'humanité est prise dans cette boucle karmique depuis qu'elle a accepté la pensée comme étant sienne. Partant de ce fait, la pensée contrôle le corps émotionnel de l'ego, cette pensée saigne le corps émotionnel de l'ego pour nourrir les forces astrales dans son espace mental.

about:blank 3/5

Comment arriver à contrôler ses émotions ?

Le contrôle des émotions se fait par la prise de conscience, l'ego doit apprendre le fonctionnement interne de son mental. Il doit comprendre sa structure psychologique et doit prendre conscience des forces manipulatrices dans sa psyché.

L'ego doit savoir qu'il n'est pas seul dans sa tête, il doit savoir que des formes de vie psychiques habitent sa conscience mentale. L'ego doit être au fait des mouvements psychiques dans son espace mental ou dans sa tête. Il doit savoir que des entités psychiques lui insufflent des pensées qui ne sont pas les siennes.

L'ego doit savoir que lorsqu'il accepte une pensée, il permet à l'entité psychique de se matérialiser dans la matière par le biais d'une émotion. L'émotion est le véhicule psychologique que l'entité psychique emprunte pour matérialiser un mouvement polarisé dans la matière, afin d'engendrer un karma pour l'ego inconscient qui a ouvert la porte à cette entité psychique en acceptant la pensée dans sa psyché.

Voici un exemple concret : l'autre jour, j'ai vu au journal télévisé qu'un homme avait été pris de rage au volant de son véhicule et s'était mis à poursuivre un automobiliste, ce faisant, cet homme pris de rage avait mortellement blessé une jeune femme qui marchait sur le bas-côté de la route.

Dans les faits, l'ego pris de rage n'a pas su maîtriser son émotion. L'entité psychique lui a insufflé une pensée de rage que l'ego a acceptée dans son inconscience puis il s'en est suivi un décès. Donc, l'entité a réussi à engendrer un karma entre l'ego pris de rage et la personne décédée.

Un ego conscient n'aurait jamais accepté une telle pensée et l'aurait rejetée sur-le-champ, car l'ego conscient a la compréhension sur les forces astrales qui manipulent l'humain dans sa tête via la pensée.

C'est pour cette raison que l'ego psychologique ou inconscient aurait grandement intérêt à comprendre sa structure psychologique. Ainsi, il éviterait de se placer dans des situations inconfortables dans la matière.

D'où vient mon rapport à mes émotions ?

Le rapport avec les émotions vient de l'association des forces astrales dans la psyché de l'ego. C'est une association à l'insu de l'ego, car celui-ci est endormi dans sa conscience depuis qu'il a cédé sa place aux forces astrales. Pourquoi l'ego a-t-il cédé sa place aux forces astrales? Il faut être inconscient pour agir ainsi!

Effectivement, l'ego a cédé sa place aux forces astrales lorsque celles-ci ont insufflé une première pensée dans sa psyché. Cette pensée a créé dans la psyché de l'ego une sorte d'invitation à vivre cette pensée dans la matière. Ce faisant, l'ego a accepté la pensée et cela a permis d'ouvrir toute grande la porte aux forces astrales dans la conscience mentale de l'ego.

Alors, cette première pensée étant acceptée, celle-ci s'est matérialisée par un événement quelconque que l'ego s'est permis de vivre et cela a placé l'ego hors de son orbite mentale, c'est ainsi que l'ego s'est fait éjecter de son siège dans sa psyché. Et depuis des temps immémoriaux, l'ego essaie de revenir dans son orbite originale, mais il n'y parvient plus à cause de la lourdeur de son mental qui est envahi par l'afflux de pensées insufflées par les forces astrales.

Les forces astrales ayant éjecté l'ego de sa psyché, le contrôlent par les pensées qui engendrent les émotions de l'ego. Les forces astrales sont très subtiles, elles ont créé l'intellect pour masquer leur présence à l'ego. Elles utilisent l'intellect pour communiquer avec l'ego et celui-ci n'y voit que du feu, car l'ego croit qu'il communique avec son esprit, mais dans les faits, il communique avec le clone de son esprit, voire l'intellect.

Depuis que l'ego a été éjecté de son siège mental, il s'est développé à l'extérieur de sa psyché un monde fondé sur l'illusion et créé de toutes pièces par les forces astrales. L'Homme depuis des millénaires se cherche et tente tant bien que mal d'entrer en contact avec son esprit, mais son intellect lui fait barrage.

L'intellect est le format astral dans le mental de l'ego qui met constamment l'ego en relation avec ses émotions dans le but d'asservir son mental afin que l'ego perpétue le monde psychologique dans lequel il est prisonnier.

about:blank 4/5

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Retour

Télécharger cette chronique au format PDF

Mise à jour : 04-11-2022

Fiche: id-00470

about:blank 5/5